

Vous souhaitez réaliser un potager dans votre jardin ? Comment savoir si votre parcelle de terre ne présente pas de déséquilibre en minéraux et oligoéléments qui constitueraient un frein à la pousse de vos légumes ?

La Station provinciale d'Analyses Agricoles vous propose d'analyser la terre de leur potager, pelouse ou jardin d'agrément afin de permettre les bons ajustements pour mieux la fertiliser. Trois types d'analyses sont proposés :

1) Une analyse standard des minéraux, du pH et de l'humus au coût de 15,40€
Cette analyse permet de procéder aux opérations nécessaires pour améliorer la fertilité et comprendre les problèmes de culture afin d'agir de façon opportune.

2) Une analyse des oligoéléments, tels que le cuivre, le zinc, le fer ou le sodium pour le coût de 5,10€ par élément. Elle permet de détecter les déséquilibres au niveau du sol et d'améliorer la qualité des récoltes.

3) Une analyse des métaux lourds, tels que le cadmium, le plomb, le cuivre etc. pour un coût de 10€ par élément. Cette analyse est utile si vous suspectez une contamination de votre terre qui aura un impact sur la qualité de vos légumes. En effet, les jardins potagers peuvent être pollués par des métaux lourds en lien avec le passé industriel de la région, le trafic, des pratiques culturelles anciennes...

La Station provinciale d'Analyses Agricoles s'est associée à votre commune, laquelle met à disposition des kits de prélèvement gratuits et disponibles auprès de votre administration.

Pour tous renseignements, vous pouvez contacter le Laboratoire provincial d'Analyses Agricoles au 04/279 38 00 - spaa@provincedeliege.be ou consulter notre site internet <http://www.provincedeliege.be/fr/spaa>.